

Noviembre 17, 2014

Finalmente hoy se firmarán los contratos con las empresas constructoras pertinentes que llevarán a cabo la construcción de 483 viviendas en el barrio Cuenca XVI. Las nuevas unidades habitacionales se construirán bajo el programa "Techo Digno", con una inversión total de más de 219 millones de pesos y bajo un plazo de ejecución de 365 días corridos para cada uno de los ocho planes. Las casas están en el sector 8 y 9 de Cuenca XVI y de forma simultánea se están llevando a cabo tareas de movimiento de suelo en el sector 6 y 7 para llevar el año que viene la construcción de 290 plateas más.

Cada vivienda constará de dos dormitorios, estar comedor, baño completo con artefactos sanitarios sin bañera, mesada de cocina, pileta y grifería, sobre una superficie cubierta 60 metros cuadrados. Asimismo, el 5 por ciento de las mismas serán destinadas a familias que tengan familiares con alguna discapacidad.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)